

Acta N° 101: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 26 días del mes de Mayo de 2021, siendo las 19:30 hs se reúnen a través de la Plataforma Google Meet los vecinos Enrique Kellner, DNI 12659041; Silvia Bruzzone, DNI 16558184; Gonzalo Zubía; Marcos Chinchilla, DNI 23847120; Rosa Torres, DNI 11962080; Erwin Escobar, DNI 31.522.313; Amelia Flores y Victorio Caballero, DNI 7592015. Luego de unas breves palabras de bienvenida por parte del Coordinador, Enrique Kellner, se pone en consideración el Acta N° 100 la que es aprobada y se procede a designar a los vecinos Rosa Torres y Marcos Chinchilla para firmar el Acta del día de la fecha. A continuación se invita a Marcos Chinchilla a recordar la trayectoria y legado del vecino e integrante del Consejo Consultivo Rafael Videla. **Marcos Chinchilla**, quien fuera vecino y amigo personal, recuerda que “Rafa” llegó a Villa 20 a fines de los años ‘70 y que desde entonces trabajó por el bienestar de sus vecinos. Fue fundador del Cesac 18, de la posta del Instituto Pasteur en Villa 20, del C.A.F (Centro de Acción Familiar), del Espacio de los jueves, del Movimiento por el Hospital de Lugano y de la Mesa Activa por la Urbanización de Villa 20. Vivió y trabajó más de 40 años en y por Villa 20 y lamentablemente, luego de tres meses de convalecencia, el domingo 22 de mayo falleció. Siempre será recordado por haber sido parte de la historia del barrio y sus amigos y vecinos seguirán levantando sus banderas por el bienestar de los vecinos del hoy llamado Barrio 20. **Despachos de Comisión:** En el plenario del día de la fecha no se presentan Despachos de Comisión. **Temas varios de interés:** Enrique Kellner informa que hubo un acercamiento del Ministerio Público de la Defensa en relación a la Planta de Áridos. Informa también que no hubo respuesta a los despachos presentados por la Comisión de Planeamiento, Espacio Público, Vivienda y Servicios aprobados en el Plenario del mes de Abril. Que en la reunión mensual de la Comisión se planteó presentar un pedido de informes sobre el programa “La Transformación no para” propuesto por el vecino Victorio Caballero en el plenario del mes de Abril pero que se acordó conformar un grupo de trabajo que se ocupe de redactar el pedido. **Rosa Torres** manifiesta su preocupación por la falta de Centros de Testeos de COVID en nuestra Comuna. Informa también que el pasado 17 de mayo se realizó una marcha desde el Hospital Grierson hacia el Ministerio de Salud con vecinos y organizaciones barriales para reclamar la terminación del Hospital y que le llamó la atención que tantos vecinos hayan participado de la marcha. Solicita al Consejo Consultivo que colabore en la difusión de estas actividades para que más vecinos se sumen, ya que en el mes de Junio se va a hacer otra movilización. Sobre la falta de testeos en la Comuna que se plantea como consecuencia de la baja de casos reportados, **Amelia Flores** manifiesta que considera que hay menos casos y testeos porque ya no hay donde testearse y que hay que pedir que vuelvan las Unidades Móviles a los distintos puntos de la Comuna. Que si bien hay un Centro de Vacunación que funciona en el Club San Lorenzo, allí no se vacuna a personas alérgicas, por lo que no pudo completar su esquema de vacunación y que como ella hay muchas personas que están en las mismas condiciones. Que así como faltan postas de vacunación y testeo en nuestra Comuna también debería haber en todas las Comunas lugares donde vacunen a quienes son alérgicos ya que deben hacerlo en un hospital. Se produce un extenso intercambio de opiniones sobre este tema ya que si bien nadie objetó la necesidad de que vuelvan a hacerse los testeos en la Comuna es un tema a tratar por la Comisión de Salud y al no encontrarse presente el Coordinador, Dr. Julián Morínigo, se le va a trasmítir el reclamo para que lo trabaje en la próxima reunión de Comisión. También se le va a trasmítir el reclamo a la Corporación Buenos Aires Sur para que vuelva la posta itinerante de testeo y vacunación que funcionó durante la cuarentena en distintos puntos de la Comuna. Sin más temas que tratar y siendo las 21:20 hs se da por finalizada la reunión del mes de mayo, fijándose para el miércoles 29 de junio la próxima reunión.

Silvia Bruzzone
Secr. de Actas

Enrique Kellner
Coordinador Titular

Rosa Torres

Marcos Chinchilla